

Fecha: 17-07-2024 6.500 Pág.: 5 Tiraje: Medio: El Día Cm2: 709,6 Lectoría: 19.500 El Día VPE: \$ 1.083.583 Favorabilidad: Supl.: No Definida

Tipo: Noticia general Título: Alcaldes priorizan proyectos de seguridad tras nombramiento como Área Metropolitana

TECNOLOGÍA Y APOYO OPERATIVO EN LA CARPETA DE PROPUESTAS

## Alcaldes priorizan proyectos de seguridad tras nombramiento como Área Metropolitana

Con la aprobación de la nueva figura de desarrollo común para la conurbación de La Serena y Coquimbo, sus ediles apuntan a materializar una serie de iniciativas con las que pretenden atacar la inseguridad de manera coordinada. Destacan propuestas tecnológicas para combatir el robo de autos, entre otros proyectos.



Levantar lectores de patentes en ambas comunas, con el objetivo de identificar vehículos con encargo por robo, es una de las iniciativas que más entusiasmo

ROBERTO RIVAS S. Región de Coquimbo

Tras la aprobación de la solicitud de la constitución de un Área Metropolitana para la conurbación La Serena-Coquimbo, por parte del Equipo Interministerial para la Descentralización, nuevas puertas para llevar a cabo proyectos entre ambos municipios se abren en diferentes ámbitos.

En efecto, tras alcanzar la categoría solicitada, se permitirá desarrollar acciones que apunten a potenciar la calidad de vida de sus habitantes en diferentes aristas.

Es así como proyectos en transporte público, infraestructura vial, manejo de residuos sólidos domiciliarios, y gestión y mantenimiento de espacios naturales pueden ser abordados de manera conjunta entre los dos municipios, con el apoyo de diversas instituciones públicas y privadas a distintos niveles

Pero sin duda alguna, uno de los aspectos que más valorará la ciudadanía en el marco de este nombramiento, es el que tiene que ver con la seguridad pública, y por el cual, los ediles de la zona ya adelantan propuestas en esa materia

## TECNOLOGÍA

Consultado sobre los proyectos prioritarios en materia de seguridad, en el marco de la nueva Área Metropolitana.

Los primeros proyectos que quisiera materializar son los pórticos con lectores de patentes en ambas comunas para monitorear los vehículos con encargo por robo"

**ROBERTO JACOB** ALCALDE DE LA SERENA

el alcalde de La Serena, Roberto Jacob, mencionó varios que tienen que ver con el uso de la tecnología para el resguardo ciudadano.

"Los primeros proyectos en conjunto a los que quisiera dar prioridad en cuanto a seguridad, son materializar los pórticos con lectores de patentes en ambas comunas para monitorear los vehículos con encargo por robo". adelantó el edil serenense.

Jacob señaló que otra gran propuesta en conjunto sería crear un sistema común de cámaras de televigilancia en el borde costero, v. en coordinación con Carabineros, ampliar el convenio OS14 para una mejor fiscalización en la Avenida del Mar y la Avenida

La idea es que hoy miremos este tema desde un punto de vista más global y para eso estamos disponibles para impulsar en conjunto más planes que mejoren la sensación de seguridad"

**ALI MANOUCHEHRI** ALCALDE DE COOUIMBO

Costanera, Balmaceda, ruta 5 y todas las calles que conectan a ambas comunas

Con respecto a los tiempos en los cuales se puedan comenzar a concretar las propuestas, Jacob advirtió que "todos los proyectos se postularán a diferentes instancias, por lo que hablar de plazos de cuándo los verá la comunidad, no es posible aún de señalar, dado que, además, está recién firmada la aprobación de área metropolitana. Esperamos y confiamos en que una vez presentados estarán en el corto plazo por la urgencia que estos proyectos revisten"

## APOYO A CARABINEROS

En tanto, el alcalde de la comuna de Coquimbo, Ali Manouchehri, resaltó el valor que la nueva figura de administración urbana le puede aportar a la calidad de vida de los habitantes de la conurbación.

"Nuestra comuna y nuestros habitantes participan, interactúan, van a sus trabajos, van a la universidad, se desplazan entre Coquimbo y La Serena, entonces la declaratoria de esta Área Metropolitana va a permitir el desarrollo de una política en conjunto para poder ver algunos temas prioritarios para la comunidad como infraestructura vial, residuos domiciliarios, turismo, cultura y seguridad".

Ahora, específicamente, en lo que respecta a materia de seguridad, el edil de la comuna puerto destacó algunas propuestas que apuntan a apoyar la labor de la policía uniformada en su rol preventivo y operativo.

Nosotros venimos ya haciendo un trabajo importante en términos de invertir y entregar herramientas indispensables a Carabineros, como retenes móviles, moticicletas y la disposición de drones de última tecnología. La idea es que hoy miremos este tema desde un punto de vista más global y para eso estamos disponibles a dialogar para impulsar en conjunto más iniciativas y planes que mejoren la sensación de seguridad de los habitantes del Área Metropolitana, aportando desde nuestras visiones territoriales a la labor que hacen los organismos encargados de la seguridad, como lo son las policías y Delegación Presidencial", apuntó.